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ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：共産党市会議員

団は高校学校前等で、「子

ども・若者の声を政治に届

けます」のアンケートや

シール投票を実施していま

す。校則のこと、ジェン

ダー平等など対話になりま

す。学生さんの声を政治に

届けたいと言うと、「いい

ことですね」と言ってくれ

ました。この若者達が希望

をもって歩めるよう頑張り

たい！ 
右より：玉本なるみ市議、山田

議員（右京区） 

2023年度「予算要求書」を京都市に提案 

 
 日本共産党京都市会議員団として、京都市長に来年度予算策

定にあたって要望書を提出。全部で337項目。重点課題とし

て、新型コロナウイルス感染症・物価高騰対策の強化、「行財

政改革計画」を撤回し、自治体の公的な責任の発揮を、統一協

会、関係団体との関係の調査、対策を要望しました。玉本なる

み市議は議員団の政策調査部会長として、提案の特徴を説明し

ました。 

 日本共産党の予算要望書は、関連する団体や市民の皆さんか

ら声や要望をお聴きし、まず案を作成し、懇談会をもうけ、さ

らにご意見を伺い修正や加筆を行い作り上げていきます。 

 夏ぐらいから作業を始めます。今年は参議院選挙もありまし

たので、少々時間がかかりました。また、

市長が新景観政策の改悪案を出したり、統

一協会がどんどん明るみになるなど、ぎり

ぎりまで調整しました。 

 ぜひご意見やご要望をぜひ、お寄せ下さ

い。  

「京都経済を考えるシンポジウム」 

 日本共産党京都府委員会主催。玉本なるみ市議は原田府会

議員と務めました。基調報告では吉田敬一駒沢大学名誉教授

の話は軽快で、いかに日本政府の経済政策の円安や大企業の

問題がよくわかりました。倉林明子参議院議員の国会報告で

は岸田政権の問題がよくわかりました。 京都市の中小企業

向けの補助金と1月～の支援金については平井市議が、光熱

水費などの固定

費を認めさせた

こと、減収上限

をなくすなど、

前進面を紹介し

ました。 

左から倉林参議院議

員、吉田名誉教授、

玉本なるみ市議 

 

左から4番目が：算要望の特徴を説明する玉本なるみ予市議 

手作りのタペストリーの前で、記念

写真を撮りました。 

訂正：前回号で浜田よしゆき府議の名前をよしふみと間違っており

ました。訂正してお詫びします。 


